

RENDEZ-VOUS EN SAISONS DU FESTIVAL

QUATUOR EN HIVER

Du lundi 26 au samedi 31 mars 2018

LE QUATUOR AROD EN RÉSIDENCE

Créé en 2013, ce jeune quatuor a déjà remporté de nombreux concours internationaux et vient d'être nommé « *BBC New Generation Artist* » pour les saisons 2017 à 2019. Il a choisi l'Auditorium Cziffra de La Chaise-Dieu pour se consacrer au travail du répertoire de Schoenberg et de Mendelssohn.

En l'occasion de cette semaine de résidence, plusieurs temps seront dédiés à des actions de médiation : les élèves des écoles de musique de la Haute-Loire et les casadéens seront invités à une répétition publique le mercredi 28 mars, le vendredi 30 mars, et des ateliers pédagogiques seront proposés au public des scolaires.

ORGANISATEUR :

Festival de La Chaise-Dieu

PARTENAIRES :

Département de la Haute-Loire,
Caisse d'Épargne d'Auvergne et du Limousin,
Syndicat mixte du projet Chaise-Dieu



Samedi 31 mars 2018 à 17h

CONCERT

A l'issue d'une semaine en résidence, le Quatuor Arod restituera le fruit de son travail lors d'un concert. Venez découvrir ces jeunes et talentueux musiciens dans leur interprétation d'œuvres d'Arnold Schoenberg (1874-1951) (notamment son *Quatuor à cordes n°2* avec soprano) et de Felix Mendelssohn (1809-1847).

- Quatuor Arod
- Marlène Assayag, soprano

AUDITORIUM CZIFFRA

Tarif plein 25€

Tarif réduit 15€

(- de 28 ans,
bénéficiaires des minima
sociaux, adhérents de
l'Association Festival de
La Chaise-Dieu)

**Pause gourmande
comprise**

Réservation

www.chaise-dieu.com

[reservation@](mailto:reservation@chaise-dieu.com)

chaise-dieu.com

04 71 00 01 16